



RECONOCIMIENTO | PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN

# Los veteranos de la Universidad

El rector entregó ayer las distinciones a los trabajadores con 15, 25 y 35 años de servicio

R.D.L.

**E**l personal de administración y servicios protagonizó la jornada de ayer en la Universidad de Salamanca. Casi un centenar de trabajadores recibió ayer en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, y entre los aplausos de sus compañeros y familiares, las distinciones que la institución académica entrega cada año al personal que cumple 15, 25 o 35 años en la institución o que ha alcanzado la edad de jubilación.

A todos ellos, el rector Daniel Hernández Ruipérez les agradeció ayer el trabajo desempeñado a lo largo de todos estos años, e hizo hincapié en que si por algo

se caracteriza la Universidad es porque cuenta con trabajadores que sienten como propia a la institución.

“Vosotros sois el canal que permite al profesorado conocer las inquietudes de los estudiantes”, afirmó Ruipérez que, además, reconoció haber aprendido mucho de su trato con el personal de administración y servicios. En este sentido, el rector personalizó su agradecimiento en la persona de Cándida Pérez Iglesias, secretaria durante su época como decano de la Facultad de Ciencias y con la que se reencuentra hace dos años en la Secretaría del Rectorado. Ayer la felicitó por su reciente jubilación.



El grupo más amplio estaba formado por el personal que cumple 25 años en la Universidad. /FOTOS: BARROSO



Los trabajadores que llevan 15 años en la institución académica.



Personal con 35 años de servicio y jubilados.